

// Service Presse
Tél. 02 40 41 67 06
presse@nantesmetropole.fr

Nantes, le 11 juin 2021

DÉFAITE DU HBC NANTES DE LA COUPE DE FRANCE MASCULINE DE
HANDBALL 2022

Johanna Rolland :
*« Bravo aux Violets pour ce beau
parcours ! »*

« Au nom de toutes les Nantaises et de tous les Nantais, je tiens à saluer le magnifique parcours du H en Coupe de France de Handball. Ils nous ont fait vibrer tout au long de cette saison. La défaite de ce soir ne peut pas nous faire oublier le très beau parcours dans cette compétition, et encore moins la saison avec cette nouvelle qualification pour la Ligue des champions. Un grand merci au club, à ses dirigeants, à son entraîneur et bien évidemment en tout premier lieu aux joueurs pour tous ces moments de joie et de partage qu'ils nous ont offerts. J'adresse mes sincères félicitations à l'équipe du PSG vainqueur de la Coupe de France », a réagi Johanna Rolland, maire de Nantes et présidente de Nantes Métropole.